

Des podiums en vue pour la saison 2019

C'est sur la belle piste de Saint-Etienne (42) que se sont déroulées les deux dernières manches de la Coupe de France de BMX le week-end dernier.

C'était la dernière occasion de grappiller des points au classement général 2018 sur cette coupe de France en dix manches comprenant cinq déplacements et dont les deux dernières manches se sont déroulées à Saint-Etienne, dans la Loire, le week-end dernier.

Ce fut chose faite pour le jeune Emile Vinit-Dunand en catégorie minimes qui signe son meilleur résultat en accédant deux fois en quart de finale ce week-end.

Deux quarts de finale également pour Tanguy Rivoire en cadets première année, ce qui laisse présager des finales voir des podiums en coupe de France 2019.

La cadette Mélina Eyroa assure l'essentiel avec deux 5^e places en demi-finale ce week-end et atteint son objectif à l'issue de cette compétition c'est-à-dire la montée en catégorie juniors femme en 2019. Elle roulera ainsi avec les élites femmes.

Objectif atteint également pour Théo Rivoire qui accède deux fois en 8^e de finale. Son cumul de points lui permet la montée en élites hommes en 2019. En catégorie juniors, le



AVENIR. Alexis Monier, Mélina Eyroa, Théo Rivoire et Maxime Guillaumin motivés pour la Coupe de France de BMX saison 2019.

spectacle était au rendez-vous avec des départs du haut de la butte de 8 mètres (seuls les pilotes juniors et élites y ont accès et atteignent en bas de celle-ci une vitesse avoisinant les 60 km/heure) et des sauts à couper le souffle devant des milliers de spectateurs.

Vito Ballestra, malgré un combat acharné, ne parvient pas à

sortir des manches qualificatives et termine 6^e. Arthur Imbert gardera un mauvais souvenir de ce deuxième virage stéphanois puisque le premier jour, placé 3^e en demi-finale, il chute à l'entrée du virage et le lendemain, placé 4^e en demi-finale dans ce même virage, il se fait sortir de la piste par un concurrent.

En catégorie femmes 17-24

ans, Pauline Delorme (4^e meilleure pilote mondiale suite à l'épreuve de Bakou en Azerbaïdjan) éprouve quelques difficultés et accède par deux fois aux demi-finales où elle prend respectivement la 5^e et 8^e place.

À noter quelques changements pour le BMX Club Cournon la prochaine saison en coupe de France 2019, tout d'abord avec

l'arrivée du jeune Robin Brun (12 ans) qui roulera en minimes national. L'arrivée également d'Alexis Monier et de Maxime Guillaumin qui rouleront dans la catégorie 25-29 ans national : tous les trois accèdent au cran supérieur grâce à leurs excellents résultats en interrégion (quart-Sud-Est) 2018. En plus des deux changements de catégorie pour Théo Rivoire et Mélina Eyroa, l'équipe de pilotes nationaux du BMX Club Cournon sera composée de dix pilotes pour 2019.

Le club est en Alsace, à Schwenheim, pour le trophée de France de BMX (TFBMX) aujourd'hui et demain.

L'entraîneur Nicolas Benquey se félicite de cette équipe grandissante qui représente la vitrine du club, tant en France qu'en Europe et même au niveau mondial.

À la veille des vacances scolaires, le club a un rendez-vous important puisqu'il se rend en Alsace à Schwenheim pour le trophée de France de BMX (TFBMX) les 23 et 24 juin 2018 où une vingtaine de pilotes cournonnais seront présents. ■